

No Surat	AE/030/III-12/DR/as
Nama Perusahaan	PT ADARO ENERGY Tbk
Kode Emiten	ADRO
Lampiran	2
Tanggal dan Jam	21 Mar 2012 18:52:48
Perihal	Pemberitahuan Rencana Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham

Dengan ini, kami direksi PT ADARO ENERGY Tbk memberitahukan kepada para pemegang saham bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan RUPS Ke : 1 untuk tahun buku 2011 pada:

Hari/Tanggal/Waktu	Jumat, 27 Apr 2012 Waktu: 09:00 WIB
Lokasi Penyelenggaraan RUPS	The Ritz-Carlton Hotel, Ballroom 2 Jl. Lingkar Mega Kuningan Kav. E.1.1 No. 1 Jakarta 12950
Tanggal Daftar Pemegang Saham (DPS) yang berhak hadir dalam RUPS (<i>Recording date</i>)	11 Apr 2012 Waktu: 16:00 WIB
<p>Informasi: Agenda RUPS :</p> <p>RUPS Tahunan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Persetujuan Laporan Tahunan dan pengesahan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk Tahun Buku 2011. 2. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk Tahun Buku 2011. 3. Pelimpahan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk Kantor Akuntan Publik yang akan melakukan audit Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk Tahun Buku 2012 dan wewenang untuk menetapkan honorarium Kantor Akuntan Publik tersebut beserta persyaratan lainnya. 4. Penetapan honorarium/gaji dan tunjangan lainnya bagi Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan. 	

Dokumen Terlampir

Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT ADARO ENERGY Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan secara elektronik. PT ADARO ENERGY Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera di dalam dokumen ini.



adaro

Jakarta, 21 Maret 2012

Nomor : AE/030/III-12/DR/as
Lampiran : 2 (dua) lembar

Kepada Yth.
Ibu Nurhaida
Ketua Bapepam dan Lembaga Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 1-4
Jakarta 10710

Bapak Ito Warsito
Direktur Utama PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I
Jl. Jend. Sudirman Kav 52-53
Jakarta 12190

Perihal : **Rencana Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan**

Dengan hormat,

Dengan ini kami beritahukan bahwa PT Adaro Energy Tbk ("Perseroan") akan menyelenggarakan **Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST")** yang rencananya akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 27 April 2012
Waktu : 9.00 WIB – selesai
Tempat : The Ritz-Carlton Hotel, Ballroom 2
Jl. Lingkar Mega Kuningan Kav. E.1.1 No. 1
Jakarta 12950

dengan Agenda sebagai berikut:

1. Persetujuan Laporan Tahunan dan pengesahan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk Tahun Buku 2011.
2. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk Tahun Buku 2011.
3. Pelimpahan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk Kantor Akuntan Publik yang akan melakukan audit Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk Tahun Buku 2012 dan wewenang untuk menetapkan honorarium Kantor Akuntan Publik tersebut beserta persyaratan lainnya.
4. Penetapan honorarium/gaji dan tunjangan lainnya bagi Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan.

Pemberitahuan dan Panggilan RUPST kepada Pemegang Saham akan dipublikasikan di harian Republika dan Investor Daily Indonesia, masing-masing pada tanggal 28 Maret 2012 dan 12 April 2012 dengan konsep sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian Ibu/Bapak kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT ADARO ENERGY Tbk



Devindra Ratarwin 
Sekretaris Perusahaan

Tembusan Yth.:

- Kepala Biro PKP Sektor Riil Bapepam-LK;
- Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia;
- Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia;
- Direksi PT Ficomindo Buana Registrar;
- Dewan Komisaris dan Direksi PT Adaro Energy Tbk.



PT ADARO ENERGY Tbk

PEMBERITAHUAN KEPADA PEMEGANG SAHAM

Dengan ini diberitahukan kepada Pemegang Saham PT Adaro Energy Tbk ("Perseroan") bahwa **Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat")** akan diselenggarakan di Jakarta pada hari Jumat tanggal **27 April 2012**.

Panggilan untuk Rapat akan dilakukan pada tanggal 12 April 2012 dalam 2 (dua) surat kabar harian berbahasa Indonesia.

Pemegang Saham yang berhak menghadiri Rapat adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham (*recording date*) Perseroan pada tanggal **11 April 2012** sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Usul-usul dari Pemegang Saham Perseroan dapat dimasukkan dalam agenda resmi Rapat, apabila memenuhi persyaratan dalam Pasal 10 Ayat 7 Anggaran Dasar Perseroan, yaitu diajukan secara tertulis kepada Direksi Perseroan oleh Pemegang Saham yang memiliki sedikitnya 10% dari keseluruhan jumlah suara yang sah, harus telah diterima Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari kalender sebelum tanggal Panggilan Rapat, dan menurut Direksi Perseroan usul tersebut dianggap berhubungan langsung dengan usaha Perseroan.

Jakarta, 28 Maret 2012
PT Adaro Energy Tbk

Direksi